



HACIENDA

**Programa de Apoyo a la Agenda de Transparencia e Integridad en República Dominicana
Préstamo BID 5505/OC-DR
Unidad Coordinadora del Programa (UCP)**

INVITACIÓN A PRESENTAR EXPRESIÓN DE INTERÉS ENMENDADA

SERVICIOS DE CONSULTORÍA INDIVIDUAL

**Contratación de un Especialista en Inversión Pública para la Dirección
General de Inversión Pública del MEPyD; REF. MH-PT-SCI-3CV-2024-007**

(Fecha Límite: 06 de febrero de 2024)

El Gobierno de la República Dominicana y Banco Interamericano de Desarrollo (BID) han suscrito el Contrato de Préstamo No. 5505/OC-DR, para la ejecución del *Programa de Apoyo a la Agenda de Transparencia e Integridad en República Dominicana* (DR-L1150), se propone utilizar una parte de los fondos para contratos de servicios de consultoría. En tal sentido, el Ministerio de Hacienda (MH), en calidad de organismo ejecutor, invita a los consultores elegibles a expresar su interés en prestar los servicios de **consultoría individual para la contratación de un Especialista en Inversión Pública para la Dirección General de Inversión Pública del MEPyD**.

Objetivo: Asesorar y asistir técnicamente a la Dirección General de Inversión Pública del MEPyD para el estudio, evaluación y selección del modelo a ser usado en la implementación del Sistema de Monitoreo, Seguimiento & Evaluación de Proyectos de Inversión Pública a partir de los modelos presentados en la conclusión de la consultoría "Diagnóstico y Análisis de Alternativas para la Creación de un Nuevo Sistema de Monitoreo, Seguimiento y Evaluación de los Proyectos de Inversión Pública en la República Dominicana".

Perfil Requerido:

- Título profesional en economía, finanzas, administración pública, ingeniería civil o carreras afines. Se prefieren profesionales con Maestría en áreas como gestión pública, finanzas públicas.
- Experiencia profesional general mínima requerida de 8 (ocho) años a partir de la obtención del título profesional.
- Experiencia profesional específica mínima requerida de cinco (5) como **Especialista de Inversión Pública**.
- Experiencia profesional específica adicional.

Términos de Referencia: Disponibles en <https://transparencia.hacienda.gob.do/proyectos-y-programas/programa-bid-mh-cgr-5505-oc-dr/programa-bid-mh-cgr-5505-oc-dr-consultorias-individuales/>

La selección y contratación del consultor se llevará a cabo conforme al procedimiento estipulado para Consultorías Individuales, establecido en la Sección V de las Políticas para la Selección y Contratación de Consultores Financiados por el Banco Interamericano de Desarrollo (GN-2350-15), edición de mayo 2019.

Los consultores interesados deberán proporcionar información que indique que están cualificados para suministrar los servicios mediante (**carta de expresión de interés firmada, currículum vitae en idioma español y certificados de formación académica**), las cuales serán recibidas hasta las 4:00 p.m. (GMT/UTC-4) del día **06 de febrero de 2024**, vía correo electrónico o de manera física, debidamente identificado colocando el número del proceso Ref.: MH-PT-SCI-3CV-2024-007, a las direcciones indicadas a continuación:

Nota: Las partes sombreadas en la presente invitación, son las que han sufrido modificación.

Ministerio de Hacienda (MH)

Programa de Apoyo a la Agenda de Transparencia e Integridad en República Dominicana, (Pro-Transparencia)

Atención: Juan Carlos Pérez Sallent

Dirección: Av. México No. #45, sector Gazcue. Santo Domingo, República Dominicana.

Teléfono: (809) 687-5131, extensión 2091

E-mail: transparenciard@hacienda.gov.do